

## La Diputación participa en el proyecto Iberlobo\_on\_Bike liderado por la Cámara Municipal de Bragança

Cuenta con un presupuesto de 920.000 euros. La Institución Provincial tutela a los 60 municipios zamoranos participantes.

*Por Gabinete de Prensa  
feb. 26, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, y el presidente de la Cámara Municipal de Bragança, **Paulo Jorge Almendra Xavier**, han presentado hoy el **Proyecto IBERLOBO\_ON\_BIKE** en un acto celebrado en el Centro del Lobo Ibérico Félix Rodríguez de la Fuente de Robledo de Sanabria que ha contado con la presencia de representantes de la **Cámara Municipal de Miranda do Douro** y de la **Cámara Municipal de Vimioso**- que completan el área de cooperación en el lado portugués de la frontera-, de la **Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zamora**- que aporta la representación empresarial del territorio en el lado español de la frontera-, de la **Fundación Patrimonio Natural de la Junta de Castilla y León** -quien posee las competencias en los parques naturales del lado español-, en calidad de socios, junto a autoridades locales y regionales, así como miembros de la comunidad ciclo turística y medios de comunicación.

IBERLOBO\_ON\_BIKE está liderado por la Cámara Municipal de Bragança, y cuenta con un **presupuesto de 920.992,88 euros** y con un plazo de ejecución que se extiende hasta **diciembre de 2026**.

Nace con la firme intención de **impulsar el ciclo turismo sostenible en el espacio transfronterizo comprendido** entre los municipios portugueses de Bragança, Miranda do Douro y Vimioso, y 60 municipios de la provincia de Zamora tutelados por la Diputación.

Javier Faúndez ha resaltado que se trata de “un proyecto ambicioso que aspira a posicionar esta región como **un destino de referencia para los ciclo turistas de toda Europa**, brindándoles la oportunidad de descubrir y disfrutar del valioso patrimonio natural, cultural y gastronómico de esta zona transfronteriza”.

El proyecto plantea la **creación de una red de rutas ciclo turísticas virtuales, tanto de carretera como de montaña**, que conectarán diversos municipios y enclaves de valor natural, cultural e histórico, contribuyendo así a la promoción de **un turismo sostenible y respetuoso con el medio ambiente**.



Uno de los aspectos más destacados de IBERLOBO\_ON\_BIKE es su **carácter inclusivo** ya que el proyecto ha sido diseñado para ser accesible a todos los públicos, desde ciclistas profesionales hasta familias que deseen disfrutar de una experiencia diferente en la naturaleza.

Para ello contará con **rutas adaptadas a diversos niveles de dificultad y recorridos que atraviesan áreas de gran valor paisajístico y cultural**, que suponen una oportunidad única para descubrir el territorio transfronterizo de una manera activa y saludable.

También han asistido a la presentación los vicepresidentes primero y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**; segundo, **Ramiro Silva Monterrubio**; tercera y responsable del Área de Fondos Europeos y Emprendimiento, **Amaranta Ratón Fresno**; y la diputada de Carreteras, **Atilana Martínez Mayado**.